

5 DE ENERO DE 2025 - DOMINGO II DESPUÉS DE NAVIDAD – CICLO C



ECOS DE



La Merced

Nº 256

HOJA DOMINICAL DE LA BASÍLICA PARROQUIAL DE LA
MARE DE DÉU DE LA MERCÈ I SANT MIQUEL ARCÀNGEL

Carrer de la Mercè, 1. 08002. Barcelona - 933 15 27 56

¿Quieres recibir los "Ecos" en tu email? Solicítalo
escribiendo a basilicamercedbarcelona@gmail.com

**«Despierta, oh hombre, y reconoce la dignidad de tu naturaleza. Recuerda
que fuiste hecho a imagen de Dios; esta imagen, que fue destruida en
Adán, ha sido restaurada en Cristo»
San León Magno**

LECTURAS DEL
DOMINGO (CAT/CAST)



BLOG "ECOS DE
LA MERCED"



PALABRA DE VIDA ETERNA (JN 1,1-18)

En el principio existía la Palabra y la Palabra estaba con Dios, y la Palabra era Dios. Ella estaba en el principio con Dios. Todo se hizo por ella y sin ella no se hizo nada de cuanto existe. En ella estaba la vida y la vida era la luz de los hombres, y la luz brilla en las tinieblas, y las tinieblas no la vencieron.

Hubo un hombre, enviado por Dios: se llamaba Juan. Éste vino para un testimonio, para dar testimonio de la luz, para que todos creyeran por él. No era él la luz, sino quien debía dar testimonio de la luz. La Palabra era la luz verdadera que ilumina a todo hombre que viene a este mundo. En el mundo estaba, y el mundo fue hecho por ella, y el mundo no la conoció. Vino a su casa, y los suyos no la recibieron. Pero a todos los que la recibieron les dio poder de hacerse hijos de Dios, a los que creen en su nombre; la cual no nació de sangre, ni de deseo de hombre, sino que nació de Dios.

Y la Palabra se hizo carne, y puso su morada entre nosotros, y hemos contemplado su gloria, gloria que recibe del Padre como Hijo único, lleno de gracia y de verdad. Juan da testimonio de Él y clama: «Éste era del que yo dije: El que viene detrás de mí se ha puesto delante de mí, porque existía antes que yo». Pues de su plenitud hemos recibido todos, y gracia por gracia. Porque la Ley fue dada por medio de Moisés; la gracia y la verdad nos han llegado por Jesucristo. A Dios nadie le ha visto jamás: el Hijo único, que está en el seno del Padre, Él lo ha contado.

COMENTARIO EVANGÉLICO



por mossén Ferran Blasi y Birbe

FUENTE: Evangelii.net

Hoy, el Evangelio de Juan se nos presenta en una forma poética y parece ofrecernos, no solamente una introducción, sino también como una síntesis de todos los elementos presentes en este libro. Tiene un ritmo que lo hace solemne, con paralelismos, similitudes y repeticiones buscadas, y las grandes ideas trazan como diversos grandes círculos. El punto culminante de la exposición se encuentra justo en medio, con una afirmación que encaja perfectamente en este tiempo de Navidad: «Y la Palabra se hizo carne, y puso su morada entre nosotros» (Jn 1,14). El autor nos dice que Dios asumió la condición humana y se instaló entre nosotros. Y en estos días lo encontramos en el seno de una familia: ahora en Belén, y más adelante con ellos en el exilio de Egipto, y después en Nazaret. Dios ha querido que su Hijo comparta nuestra vida, y —por eso— que transcurra por todas las etapas de la existencia: en el seno de la Madre, en el nacimiento...

EL SEÑOR CARDENAL HA DESIGNADO A LA BASÍLICA DE LA MERCED

TEMPLO JUBILAR

PARA EL JUBILEO 2025 - PEREGRINOS DE ESPERANZA
DEO GRATIAS





5 DE ENERO DE 2025
DOMINGO II DESPUÉS DE NAVIDAD – CICLO C

AGENDA Y AVISOS PARROQUIALES

- Domingo, 5: MISA DOMINICAL, a las 11 y 12,30. Misa de vigilia de la Epifanía a las 19:00 h.
- Lunes, 6: EPIFANÍA DEL SEÑOR. Misas a las 11:00 (castellano), 12:30 (catalán) y 19:00 (castellano).
- Martes, 7: MISA DE LA GERMANDAT DE LA MERCÈ (Primer martes de mes). A las 19:00 h.



BODAS DE RUBÍ

Bodas de rubí de Lluís y Mercedes, con su familia más cercana. Nuestra felicitación más cariñosa a esta entrañable familia que el pasado sábado 28 de diciembre celebraron los 40 años de su matrimonio. Que la Mare de Déu de la Mercè les proteja y les bendiga.



BODAS DE ORO

Bodas de Oro de Juan Antonio y Mercedes, junto con su familia más cercana. Hace 50 años ante esta imagen de la Mare de Déu contrajeron matrimonio y profesaron sus votos. El pasado domingo, 29 de diciembre, los volvieron a renovar. Enhorabuena. Que la Virgen de la Merced siga cuidando de vosotros.

RIFA DE NAVIDAD

Carmen Pérez, agraciada con el primer premio en la rifa de Navidad. ¡Enhorabuena! Falta por salir el poseedor del tercer premio, el número 86



BAUTIZO EN LA MERCÈ

El pasado sábado 21 de diciembre, recibió el sacramento del bautismo de manos del P. Johnny Chacón la pequeña Emma. En la foto con sus padres y padrinos. Que la Virgen de la Merced, a la que te han ofrecido tus papás, te cuide siempre. Enhorabuena



PEREGRINACIONES Y VIAJES DE LA BASÍLICA 2025

-3 al 6 de febrero:
ROMA JUBILAR
Completa



-22 al 27 de mayo:
PEREGRINACIÓN
MARIANA a Navarra y País Vasco francés.

-1 al 8 de julio: VIAJE CULTURAL a Eslovenia y península de Ístria.

EN PREPARACIÓN OTRA PEREGRINACIÓN A ROMA JUBILAR.
Más información:
931226700 RtCultural
info@rtcultural.com
www.rtcultural.com

-Viene de la portada-
...y en su constante crecimiento (recién nacido, niño, adolescente y, por siempre, Jesús, el Salvador). Y continúa: «Hemos contemplado su gloria, gloria que recibe del Padre como Hijo único, lleno de gracia y de verdad» (Ibidem). También en estos primeros momentos, lo han cantado los ángeles: «Gloria a Dios en el cielo», «y paz en la tierra» (cf. Lc 2,14). Y, ahora, en el hecho de estar arropado por sus padres: en los pañales preparados por la Madre, en el amoroso ingenio de su padre —bueno y mañoso— que le ha preparado un lugar tan acogedor como ha podido, y en las manifestaciones de afecto de los pastores que van a adorarlo, y le hacen carantoñas y le llevan regalos. He aquí cómo este fragmento del Evangelio nos ofrece la Palabra de Dios —que es toda su Sabiduría—. De la cual nos hace participar, nos proporciona la Vida en Dios, en un crecimiento sin límite, y también la Luz que nos hace ver todas las cosas del mundo en su verdadero valor, desde el punto de vista de Dios, con “visión sobrenatural”, con afectuosa gratitud hacia quien se ha dado enteramente a los hombres y mujeres del mundo, desde que apareció en este mundo como un Niño.

FUENTE: evangeli.net



Campaña de Cáritas “Navidad 2025”. Reparto de 43 lotes para combatir el frío: manta, guantes, gorro de lana, bufanda, camisetas y forro polar, junto con una espléndida bolsa de lona para guardarlo todo. Nuestro agradecimiento a RT CULTURAL por su colaboración material y al Ejército, que regaló las mantas. (En la imagen no aparecen todos los productos repartidos)



COLECTAS

EL TOTAL DE LO RECAUDADO EL FIN DE SEMANA PASADO ASCENDIÓ A 190,71 € MUCHAS GRACIAS

Basílica de la Mercè  CONTACTO
(+34) 93 3152756 www.basilicadelamerce.com
info@basilicadelamerce.com

COLABORE EN EL SOSTENIMIENTO DE LA BASÍLICA: ES49 2100 1183 3402 0003 9209 GRACIAS